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Kurzreferenz MBS Academic Network (MAN)


Die Munich Business School betreibt zur Unterstützung der Lehre folgende Systeme. Für alle Systeme haben sie dasselbe Passwort. Vor der ersten Nutzung müssen sie ihren Account aktivieren.


	Virtual Campus: Hauptinformationsquelle für Studenten und Dozenten.      Im Virtual Campus werden Skripte, Stundenpläne, Formulare und was sonst noch für      den Studienablauf wichtig ist abgelegt.

	E-Mail-System: Jeder MBS-Angehörige bekommt eine @munich-business-school.de-E-Mail-Adresse.      Nur diese Adresse wird von der Verwaltung ausgegeben und verwendet.

	Microsoft Teams: Informationen zum Collaboration-Tool Microsoft Teams

	WLAN-Netz: In den Räumen der MBS können sie mit ihrem      Mobilgerät über das WLAN der MBS Zugang zum Internet erlangen

	PCs: Im Computerraum, der Bibliothek und im Study Center      stehen frei zugängliche PCs, die sie als MBS-Angehöriger nutzen können.

	Multifunktionsdrucker: Die MBS stellt fünf      Multifunktionsdrucker zur Verfügung, über die sie mit ihrem      Studenten-/Dozentenausweis drucken, kopieren und scannen können.

	Online-Umfragen: Die MBS betreibt ein eigenes System zur Durchführung von Online-Umfragen. Sie können sich mit den Zugangsdaten vom Virtual Campus auf http://www2.munich-business-school.de/surveys/admin anmelden.

	IT-Einführung

	Office 365 Features
	Freie Office ProPlus-Lizenzen für alle Angehörige der MBS und OneDrive for Business



	Empfohlen Programme für MBS-Angehörige

	Sonstiges

	VPN-Zugang: 
	Anleitung

	Stammzertifikate der MBS

	TS01 Remote Desktop Verbindugn





Bei Fragen und Anregungen wenden sie sich bitte an das IT-Team:


	IT@munich-business-school.de
	Tel.: 089 / 420952295
	http://support.munich-business-school.de/



Falls sie nur ihr Passwort vergessen haben wenden sie sich bitte an den Empfang.



English Version:


Quick Reference MBS Academic Network (MAN)


The following system support education at Munich Business School. You have a single password for all systems. You have to activate your account before using.


	Virtual Campus: Main source      of information for students and lecturers. It contains lecture scripts,      timetables, application forms and other supporting information.

	Emailing System: MBS      provides you with an @munich-business-school.de      email address. Our staff will always only use this address contacting you!

	Microsoft Teams: Informationen about Microsoft Teams

	Wi-Fi Network: The Wi-Fi      network at MBS premises provides Internet access.

	PCs: during MBS      opening hours you can use the computers in the computer lab, the library      and the Study Center.

	Multi-functional Printers: Five multi-functional printers are provided for printing,      copying, and scanning. You will need your Student / Lecturer ID Card for      using these devices.

	Online surveys: The MBS provides a system for conducting online surveys. You can Access the system at http://www2.munich-business-school.de/surveys/admin anmelden using your credentials from Virtual Campus.

	IT-Introduction

	Office 365 Features
	Free Office ProPlus licenses for all MBS members and OneDrive for Business



	Recommended programs for MBS members

	VPN-Access: Rootcertificate of MBS, TS01 Remote Desktop Connection



For questions and suggestions please contact the IT Team:


	IT@munich-business-school.de
	Tel.: 089 / 420952295
	http://support.munich-business-school.de/



If you have just lost your password, please contact the reception.
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    Attachments
    (2)

  
    	
        cacert.cer
 (955 bytes
) - added by Frank Eyermann 4 years ago.
        Stammzertifikat MBS
      
	
        MBS TS01.rdp
 (2.2 KB
) - added by Frank Eyermann 4 years ago.
        Remotedesktop-Verbindung TS01
      


    
  Download all attachments as:
  .zip



  




  Note:
 See   TracWiki
 for help on using the wiki.
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